



Impide protesta de la CETEG que AMLO inaugure Teletón de Tlapa

Protestas de maestros afiliados a la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (Ceteg) impidieron que el presidente de la república Andrés Manuel López Obrador pudiera realizar la inauguración formal del centro de rehabilitación infantil Teletón en la ciudad de la Tlapa. Los docentes, antes de la llegada del mandatario, confrontaron a los guardias derribaron vallas y tumbaron el portón de las nuevas instalaciones.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/impide-protesta-de-la-ceteg-que-amlo-inaugure-teleton-de-tlapa-11060778.html>